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Comisión Académica Programa de Doctorado 
Doctorado en Ciencia de los Alimentos 
Universidad de Extremadura 

Reunión 1 

9‐octubre‐2014
9:00 horas. Virtual entre los compañeros de Cáceres y Badajoz 

Asisten: 
Félix Núñez Breña ‐ Cáceres 
María Isabel Igeño González ‐ Cáceres 
Andrés Caro Lindo ‐ Cáceres 
Juan Florencio Tejeda Sereno ‐ Badajoz 
Mª de Guía Córdoba Ramos ‐ Badajoz 
Paula Gaspar García ‐ Badajoz 
Manuel Joaquín Serradilla Sánchez ‐ Badajoz 

Excusan su asistencia: 
  ‐ 

Orden del día: 
1) Constitución de la Comisión
2) Solicitud de admisión de estudiantes
3) Ruegos y preguntas

Punto 1. Constitución de la comisión. 

Se  constituye  la  Comisión  Académica  nombrada  por  resolución  rectoral  el  día  18  de 
septiembre de 2014. La Comisión Académica está formada por los siguientes miembros: 

Coordinador: Félix Núñez Breña. 
Vocales:   
María de Guía Córdoba Ramos. 
María Isabel Igeño González. 
Andrés Caro Lindo. 
Juan Florencio Tejeda Sereno. 
Paula Gaspar García. 
Manuel Joaquín Serradilla Sánchez. 

Se acuerda el nombramiento como secretario de la comisión, de Andrés Caro Lindo. 

Punto 2. Solicitud de admisión de estudiantes. 

El coordinador  informa que se han recibido 6 solicitudes de admisión en el Programa de 
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Doctorado,  la última en esa misma mañana. Cinco de ellas  corresponden a  candidatos que han 
contactado previamente con algún profesor del Programa de Doctorado y una sexta solicitud en la 
que la interesada no ha contactado con nadie. 

Se  informa de que, según el Programa,  los estudiantes deben acreditar un conocimiento 
de inglés equivalente al nivel B1. Sólo una de las solicitudes cumple con este requisito. Se explica 
que el requisito de nivel B1 está pensado para los estudiantes que, en el futuro, provengan de los 
actuales grados, y se acuerda admitir a los estudiantes, a los cuales se les advertirá de que deben 
obtener el nivel B1 antes de finalizar sus estudios. 

A continuación, se procede a estudiar una por una las solicitudes recibidas: 

 Alberto Alía Muñoz
o Está  en  posesión  de  un  Máster  Universitario,  y  de  la  Licenciatura  en

Veterinaria.
o Acredita un nivel de inglés A2 e indica que está cursando estudios en el ILM de

la UEx para obtener el nivel B1. Debe obtener, durante su formación, el nivel
B1.

o Se propone como tutora a Mar Rodríguez Jovita.

 Ezulmara de Paiva Sandos
o Según el negociado de doctorado de  la UEx, su admisión está condicionada a

que presente su título de grado de su universidad de procedencia (Brasil).
o Está en posesión de un Máster Universitario, expedido por la UEx, por lo que

no debería tener problemas en cursar el Programa de Doctorado.
o Indica que tiene un nivel de inglés intermedio, aunque no presenta certificado.

Debe obtener, durante su formación, el nivel B1.
o Se propone como tutora a Mª Guía Córdoba Ramos.

 Mª Teresa Pereira Gonçalves dos Santos
o Está en posesión de un DEA / Suficiencia Investigadora.
o No acredita nivel de inglés. Debe obtener, durante su formación, el nivel B1.
o Se propone como tutor a María José Benito Bernáldez.

 Mª Remedios Vázquez Ibarra
o Está en posesión de una Licenciatura en Enfermería y Especialista.
o Acredita un trabajo de investigación de 132 horas.
o No acredita nivel de inglés. Debe obtener, durante su formación, el nivel B1.
o Se propone como tutor a Marcos Pérez López.

 Isabel Merideño Rubio
o Está en posesión de un Grado en Farmacia
o Acredita nivel de inglés B1.
o No ha contactado con nadie para que tutorice su trabajo. Tras hablar con ella,

podría estar interesada en la línea de Tecnología de los Alimentos de Cáceres,
proponiéndose a Teresa Antequera Rojas como su tutora.



3 

 Alejandro Calle Calderón.
o Está  en  posesión  de  un Máster  en  Gestión  de  la  Calidad  y  Trazabilidad  de

alimentos de origen vegetal.
o Indica que tiene nivel de inglés B1, aunque no presenta copia del documento

acreditativo. La comisión le solicitará dicha copia.
o Se propone como tutor a Alberto Martín González.

Punto 3. Ruegos y preguntas. 

Mª  de Guía  Córdoba  pregunta  por  la  solicitud  de  otros  estudiantes,  en  concreto  la  de 
Alejandro Calle Calderón, que llega en la misma mañana de la reunión. El coordinador informa que 
las solicitudes van llegando poco a poco y que preguntará si hay alguna pendiente. 

En ese sentido, la comisión decide que se sigan admitiendo solicitudes que pudieran llegar 
fuera de plazo, hasta completar el número de plazas ofertadas (10). 

Se comenta también que, según el programa, es preciso realizar un seguimiento cada tres 
meses de  los  estudiantes,  en unas  Jornadas  de  Investigación.  Se queda  en  ir  estudiando  cómo 
organizar estas tareas. 

La reunión finaliza a las 9:45 horas. 

Andrés Caro Lindo.‐ 




